
Aller à pied

de la station de métro « Saint-Paul »

à la « Maison de Victor Hugo »

Réalisation : Mobiped, Juillet 2017
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1. Prendre la Ligne 1 du métro 

2. Descendre à l’arrêt Saint-Paul, Le Marais
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3. Prendre l’unique sortie 

A la sortie de l’escalier, 
aller tout droit

Aller à la sortie de 
l’escalator, tourner à droite

4. Traverser la rue de Rivoli

5. Tourner à droite sur le 
trottoir

4

5 Rue de Rivoli
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6. Marcher sur ce trottoir (Rue de Rivoli puis 
Rue Saint-Antoine) jusqu’au « Café de 
l’Arsenal ». Environ 400 m, soit 5 minutes

7. Avant le « Café de l’Arsenal », tourner à 
gauche (rue Birague)
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Rue Birague
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8. Aller sous les voûtes de la Place des Vosges 

9. Tourner à droite
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Rue Birague
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10. Aller au bout de la voûte
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11. Bienvenue ! 
Une personne est là pour vous accueillir. 
Bonne visite ☺.

Personnel 
d’accueil

Label Tourisme 
Handicap

Adresse 
6 place des Vosges 

75004 Paris
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